

## 謹賀 新年

今年の三箇日は穏やかな初詣日和でしたが、4日からは寒波襲来です。昨年は忘れようにも忘れられない大天災と大人災そしてマニエタ総崩れ政治の本当に大変な一年でした。国の財政は火の車で、いつギリシャのようになってもおかしくない…との経済記事を目にすると、これから日本はどうなるのか不安で堪りません。消費税UPで景気は回復軌道に乗るのか、そうでなければ負の悪循環に…?? 地方の中小業者にとっても明日への展望が持てない厳しい年になりそうです。

そんな中、「そこまでしなくても!!」と目を疑う報道が…。国交省と総務省は財務省と連名で、入札契約制度を適切に見直すよ



う求める文書を、都道府県と政令指定都市それに他の省庁や所管の独立行政法人等へ出しました。その中に「社会保険に未加入の企業を不良・不適格業者として排除」との項目が入っています。公共工事の受注を希望する建設業者を経審のチェック時に閉め出すのかと思ったら、建設業許可の新規や更新、追加等の申請時にもチェックし行政指導する…と言うから驚きます。昨年12/19の朝日に「建設下請けいじめ・行政は窮状を放置するな」(田中彰寿弁護士)との投稿が掲載されました。「利益を上位者に吸い上げられる末端の下請けは…どうやって生活しているのか…業者の保護にこそ行政の権限を!」との意見に全く同感です。さあ今日は仕事始め。依頼者の立場にたって今年も職員一同心を合わせて頑張ります! 2012.1.5

### 西馬行政総合事務所

TEL 0977-23-5463 FAX 0977-24-1806

IP電話(TEL&FAX)050-3626-3645(OCN)

ホームページ <http://www3.to/nishiuma>

Eメール [office@nishiuma.sakura.ne.jp](mailto:office@nishiuma.sakura.ne.jp)



ご鄭重な賀状を当事務所へお出し頂いたお客様には、当『豆ニュース』をもちましてご返礼の書状に替えさせて頂く事をお許し下さい。誠にありがとうございました。